BMX-Strecke in Strehlen wird eröffnet

Der erste Teil des Geländes für Biker an der Franklinstraße kann am Freitag in Besitz genommen werden.

STREHLEN

Nach vierjähriger Vorbereitungszeit wird die BMX-Strecke an der Ecke Strehlener/Franklinstraße am Freitag, 15 Uhr, von den Jugendlichen in Besitz genommen. Junge Sportler des Dirt and Dust e. V. erhalten beim Aufbau der Rennstrecke für Fahrräder Unterstützung von der Mobilen Jugendarbeit Dresden-Süd. Die gesamte Anlage ist 9000 Quadratmeter groß. Hier werden Hügel und andere Hindernisse für BMX-Rennen gebaut. Die Firma Amand fährt dafür kostenlos Erde an. Bisher seien 35500 Euro in die Sportanlage investiert worden, sagt Sozialarbeiter Thomas Naundorf vom Verein Mobile Jugendarbeit Süd. Nach der Feier zur Eröffnung des ersten Geländeteils werde kontinuierlich an dem Sportareal weiter gebaut, so Naundorf. Auch ein Pavillon sei auf dem Platz geplant. Für den Aufbau sorgt das Sächsische Umschulungs- und Fortbildungswerk.

Sacruide Zeilung 11.06.08